

平成28年度 看護の日in対馬 講演会



みんなで支え合う暮らしを！

5月14日、対馬市交流センターで「看護の日in対馬」が開催されました。「まちの保健室」として健康チェックや血管年齢測定・栄養相談が行われ、また「しあわせな暮らしと地域にはなにかがある？」と題して福岡テンジク大学の岩永真一学長の講演会等も行われました。

対馬市商工会通常



長年の勤続お疲れ様です

5月20日、対馬グランドホテルで第13回対馬市商工会通常総代会が開催されました。会では4つの議案が審議され、全ての議案がスムーズに承認されました。また会に先立って商工会に所属している事業所従業員の永年勤続表彰が行われ55名が表彰を受けました。



日韓共同大作戦!!

5月22日、上県町井口浜海岸で、日韓両国から252人(釜山外国語大学校84人、対馬高校30人、島内一般参加138人)が参加して日韓市民ビーチクリーンアップ作戦が行われました。ペットボトル・魚網・発泡スチロール・流木等、の漂着ゴミの回収を行いました。



美味しいしいたけを消費者へ

5月28日、「第56回県産しいたけ品評会」が美津島町文化会館で開催されました。最高賞の農林水産大臣賞には、峰町の大石勝彦・昌子さん夫妻が初の栄誉に輝きました。会場には、生産者が細心の注意を払って作ったしいたけが、たくさん並びました。



左：鄭起永教授、右：比田勝市長 於：釜山外国語大学校

国際交流に関する人材育成・確保のために

5月6日、対馬市と釜山外国語大学校との間で、同大学校の日本語創意融合学部の海外(日本)インターンを受け入れるため「官学業務協力協定」を締結しました。今後は海外インターンの受け入れを希望する島内の国際観光関係者とのマッチングを図ります。



心豊かな社会を目指して

5月9日、厳原合同庁舎で開催された平成28年度対馬人権擁護委員協議会定時総会で、武田朋三さん(写真:左)、山代博康さん(写真:中央)、村瀬武さん(写真:右)が、人権擁護委員としての人権啓発活動などの功績が認められ、表彰されました。



ツシマヤマネコが配達!

5月13日、対馬市とヤマト運輸株式会社様との間で「ツシマヤマネコBOXの運用に関する連携協定書」の締結式が行われました。ツシマヤマネコをモチーフに持続可能な地域づくりをイメージした「ツシマヤマネコBOX」を製作しヤマネコの普及啓発・市のPRを推進していきます。